

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Baviera ficha talento del Hospital Ramón y Cajal para su unidad de retina

La compañía española ha incorporado a su equipo a la doctora Marta Figueroa, quien cuenta con más de treinta años de experiencia profesional.

PlantaDoce
10 nov 2020 - 11:18



Clínica Baviera ficha talento del Hospital Ramón y Cajal. La compañía española ha incorporado a su equipo a Marta Figueroa como directora de la unidad de retina. De este modo, **la especialista será la encargada de liderar un equipo de más de veinte oftalmólogos** y de dirigir el área de investigación y desarrollo (I+D) de retina. El objetivo es posicionar a esta unidad de Clínica Baviera como una de las “más avanzadas y completas” de este campo de la oftalmología en España y Europa, según explican desde el grupo.

Figueroa, jefa de la unidad de retina del Hospital Universitario Ramón y Cajal desde el 2010 e investigadora principal del Instituto Ramón y Cajal de Investigación Sanitaria (Irycis), cuenta con una trayectoria de más de treinta años de experiencia

PlantaDoce.

en los que ha compaginado su actividad profesional como oftalmóloga e investigadora con la docencia, ya que es profesora asociada de oftalmología en la Universidad de Alcalá de Henares.

Figuroa es doctora en Medicina y Cirugía por la Universidad de Alcalá de Henares y cursó formación específica sobre cirugía vitreoretiniana en el Instituto de Oftalmología Jules Stein de Los Ángeles y en la Universidad Cornell de Nueva York. En su experiencia profesional ha ocupado diferentes puestos de responsabilidad, tanto en el sector público como el en privado, entre los que destaca el de jefa de la unidad de retina del Hospital Universitario Ramón y Cajal y que actualmente continúa desempeñando. Además, ha sido presidenta de la Sociedad Española de Retina y Vitreo (Serv) y de la Fundación RetinaPlus+.